



Martes, 08 de Octubre de 2024
Aniversario Buque Escuela "Guayas"

Ministerio de Defensa Nacional

	<p>@DefensaEc Sucumbíos Localización de una piscina artesanal, 100 galones de gasolina, un acople y 1.000 metros de manguera decomisados. ElCarchi Decomiso de 370 sacos de material aurífero utilizados para minería ilegal. Azuay Destrucción de 3 bocaminas, en el sector de Pacífico Sur del cantón Camilo Ponce Enríquez. Ver más</p>
	<p>@DefensaEc En el cantón #PuebloViejo, el personal del @EjercitoECU aprehendió a un sujeto presuntamente miembro del grupo armado organizado "Los Águilas", quien tenía en su poder una subametralladora, municiones y sobres con sustancias catalogadas sujetas a fiscalización. Ver más</p>
	<p>@DefensaEc ¡Golpe a la minería ilegal: 9 bocaminas destruidas en la provincia del Azuay! Personal de @FFAAECUADOR, intensifica las operaciones militares en contra de la minería ilegal: ➡ 9 bocaminas destruidas. ➡ maquinaria inhabilitada. ➡ material utilizado para el ilícito decomisado. Ver más</p>
	<p>@DefensaEc Personal del @EjercitoECU destruyó 9 bocaminas en el cantón Camilo Ponce Enríquez de la provincia del #Azuay, 5 de estos sitios ilegales presuntamente pertenecían al grupo armado organizado "Los Lobos". Ver más</p>
	<p>@MuseosDefensaEC ¿Buscas un plan cultural para compartir con tu familia y amigos? ¡Del 09 al 31 de octubre, la Exposición de Pintura "Expresiones" te espera en el Antiguo Círculo Militar! Visítanos en el Centro Histórico de Quito (Calle Venezuela y Mejía). Ver más</p>

Seguridad y Defensa

	<p>El ataque terrorista que fue frustrado por el Bloque de Seguridad en Machala. El Extra Las Fuerzas Armadas y la Policía Nacional frustraron un ataque con explosivos. En varios allanamientos detuvieron a dos sujetos y hallaron armamento. Ver más</p>
	<p>Llevaba 39 kilos de droga en un bus que viajaba entre Imbabura y Pichincha. La Hora Al ser descubierto, intentó escapar saliendo en veloz carrera, pero fue neutralizado a pocos metros del lugar. En su poder encontraron dos teléfonos celulares y \$360 en efectivo. Ver más</p>

Martes, 08 de Octubre de 2024
Aniversario Buque Escuela “Guayas”

	<p>Ataque armado en Esmeraldas deja múltiples víctimas: Esto es lo que se conoce. El Extra La tranquilidad del barrio Familias Unidas, en el sector San Rafael, de Esmeraldas, se convirtió en terror la noche del domingo 6 de octubre de 2024, pues aproximadamente a las 22:30 un grupo de hombres armados llegó al sitio y empezó a disparar. Ver más</p>
	<p>Contrabando: el delito que buscan combatir Ecuador y Colombia en la frontera . La Hora La cita fue organizada por la Policía Fiscal y Aduanera (Polfa) de Colombia, con la presencia de representantes de Ecuador, donde se destacó que el contrabando afecta gravemente la economía y la seguridad de ambos países. Ver más</p>
	<p>Quito: Colada morada con droga fue hallada en la capital, conozca en qué sectores. La Hora Alguien cambió la receta de la colada morada y le agregó nada más y nada menos que cocaína. Así lo confirmó la Policía Nacional que realizó, en Quito, los operativos Colada Morada I – II, Tazas I – II y Hamaca I. Ver más Nota Referente Primicias El Universo</p>
	<p>Caso Plaga: Policía investigado por presunta delincuencia organizada seguirá en prisión. Primicias La fiscal Diana Salazar se conectó a la audiencia para argumentar que no había razón para modificar la medida cautelar sobre el policía Hugo A.H., procesado en el caso Plaga. Ver más</p>
	<p>Mario Pazmiño cree que si no se manejan mejor las estrategias de seguridad se podría perder a Quito en la delincuencia. La Hora Mario Pazmiño, exjefe de Inteligencia en Ecuador habló conversó con LA HORA para evaluar los diversos problemas de inseguridad que se registran en el país y en Quito. Ver más</p>
	<p>Este es el arsenal que tenía en su poder el único detenido por el bombazo en Machala, El Oro. Primicias El ataque con explosivos en Puerto Bolívar, parroquia de Machala, ocurrió en medio de un estado de excepción, decretado la semana pasada por el gobierno en seis provincias, incluyendo El Oro. Ver más</p>
	<p>Ecuador ha vivido 279 días en estado de excepción, en los 320 días de gobierno de Noboa. Primicias El Gobierno busca por quinta vez el aval de su declaración de conflicto armado interno ante la Corte Constitucional. En las últimas tres ocasiones, el organismo reprendió al Gobierno por no justificar la medida. Ver más</p>

Martes, 08 de Octubre de 2024
Aniversario Buque Escuela “Guayas”

	<p>26 policías y un militar han caído abatidos por delincuentes en el marco del conflicto armado interno en Ecuador. El Universo</p> <p>Desde el jueves 3 de octubre rige un estado de excepción en seis provincias por grave conmoción interna en el contexto del conflicto armado interno vigente desde enero de este año. Ver más</p>
	<p>Prisión preventiva para un militar que intentó ingresar un celular a la cárcel de Turi. Primicias</p> <p>Un sargento del Ejército será procesado por presunto ingreso de artículos prohibidos a la cárcel de Turi. El uniformado fue descubierto con un celular escondido en su casco. Ver más</p>
	<p>Los Choneros y Los Lobos se disputan el envío de droga desde Puerto Bolívar en Machala. Primicias</p> <p>El Oro es una de las seis provincias incluidas en el más reciente estado de excepción, pero la declaratoria no logró evitar la explosión de una bomba en un barrio de Puerto Bolívar, en Machala. Ver más Nota Referente El Universo</p>
<p><small>VIOLENCIA. Según los registros oficiales, en los últimos tres años, aumentaron las muertes o atentados direccionados a funcionarios como policías o miembros del SNAI.</small></p>	<p>¿Qué significan los asesinatos de policías, militares y funcionarios del SNAI este 2024?. La Hora</p> <p>Unos 26 policías han sido asesinados de enero a octubre de 2024, también un militar y seis funcionarios del SNAI. Esto evidencia un nuevo escalón en las muestras de violencia narcocriminal. Ver más</p>
	<p>Fuerzas Armadas hallan objetos del crimen organizado. El Comercio</p> <p>Efectivos de las Fuerzas Armadas desarrollan labores en distintas provincias de Ecuador. En tres localizaron puntos de operación del crimen organizado. Ver más</p>
<p><small>Foto referencial de bosques en Ecuador.</small></p>	<p>‘Nos dijeron que era zona de (Los) Choneros, nos tuvimos que ir’: científicos denuncian que no pueden investigar en áreas de importancia ecológica por la inseguridad. El Universo. Ver más</p>
	<p>@FFAAECUADOR</p> <p>#Esmeraldas Ejecutando operaciones militares de ámbito interno en el sector #IslasVargasToorres, Fuerzas Armadas del Ecuador aprehendieron a dos sujetos que en su poder tenían, un revolver y un fusil artesanal. Ver más</p>
	<p>@EjercitoECU</p> <p>Las operaciones militares que cumplimos están orientadas a la observancia de los Derechos Humanos. #EjércitoECU. Ver más</p>



Martes, 08 de Octubre de 2024
Aniversario Buque Escuela "Guayas"

	<p>@armadaEc #Galápagos La @armada_ecuador en coordinación con @Salud_Ec y @ECU911_realizaron un traslado sanitario aéreo, desde el Centro de Salud de #Isabela hacia #San Cristóbal, al #HospitalOskarJandl, de un paciente masculino de nacionalidad ecuatoriana, con diagnóstico reservado. Ver más</p>
	<p>@FuerzaAereaEc Helicóptero H-145 de la @FuerzaAereaEc realiza misiones aéreas de vigilancia y reconocimiento nocturno en la provincia del Guayas, en apoyo a las operaciones que se ejecutan en tierra para salvaguardar la seguridad de la ciudadanía." Ver más</p>

Coyuntura

<p>REUNIÓN Movimiento Centro Democrático. (Foto archivo)</p>	<p>Elecciones 2025: CNE niega inscripción de candidatos a asambleístas nacionales de Centro Democrático. La Hora El Movimiento Centro Democrático, que auspicia a Jimmy Jairala como precandidato a la presidencia de la República, no pasa por un buen momento en el marco de la calificación e inscripción de las precandidaturas para las elecciones del 9 de febrero de 2025. Ver más</p>
	<p>Comisión de Fiscalización recomienda enjuiciar a Mónica Palencia; suspenden sesión para que legisladores analicen informe. La Hora La Comisión de Fiscalización al mando del correísmo recomienda al pleno de la Asamblea Nacional continuar con el juicio político a la ministra del Interior. Pamela Aguirre, suspendió la sesión para el análisis de los legisladores. Ver más Nota Referente El Universo</p>
	<p>Comisión Anticorrupción pide a la Contraloría que investigue contratación de barcaza. Primicias La Comisión Anticorrupción sostiene que en la contratación de la primera barcaza para la generación de electricidad hay "opacidades" que deben ser investigadas por la Contraloría. Ver más</p>

Opinión

	<p>Remesas: el pueblo salva al pueblo. Matías Abad Merchán. Primicias Si a esta contracción económica le sumamos las consecuencias directas de los apagones, la persistente inseguridad y la reciente subida de impuestos, el panorama advierte un inminente aumento del desempleo, la pobreza y del costo de vida. Ver más</p>
--	--



Martes, 08 de Octubre de 2024
Aniversario Buque Escuela "Guayas"

	<p>¿Qué tal si gobiernan con la Inteligencia Artificial?. Thalía Flores y Flores. Primicias Así, las mafias habrían sido desarmadas y los capos encarcelados en centros bien vigilados, porque la IA controlaría de manera eficaz. Ver más</p>
	<p>Diez meses de cosas malas. Salvatore Foti. La Hora Diez meses han sido más que suficientes para afectar directamente la calidad de vida de la población. Por ejemplo, se subió tres puntos al IVA, y lo más doloroso es que se nos dijo que era para mejorar la seguridad. Sin embargo, el país sigue enfrentándose a altos índices de violencia; pagamos más por nada. Ver más</p>
	<p>Ser Niña, crear futuro. Ana Changuín. La Hora Las estadísticas son alarmantes: cada tres segundos, una niña es forzada a casarse; una de cada cuatro ha experimentado violencia física o sexual por parte de su pareja; y el 75% de las nuevas infecciones por VIH entre adolescentes afecta a chicas. Ver más</p>
	<p>Unidad ante los apagones. Editorial. La Hora De nada servirá que se diga que hay sabotaje, complot o que los militares intervengan en las hidroeléctricas, como sucede con Coca Codo Sinclair, para dar la impresión de que la emergencia está bajo control. Ver más</p>
	<p>Cerca del fondo. Hernán Pérez Loose. El Universo El Ecuador hoy sufre un grado de criminalidad igual o superior a muchas regiones de México o de África. El país sigue siendo tierra fértil del sicariato, los carteles de la droga y el crimen organizado. Hemos hasta normalizado la violencia. Ver más</p>

Radio y Televisión

	<p>Durán militares custodian escuelas TC 7-oct-2024</p>
	<p>Al menos 66 bultos con droga se decomisaron en varios operativos conjuntos de guardacostas del Ecuador y Estados Unidos TC 7-oct-2024</p>
	<p>FF.AA, destruyen minas TC 7-oct-2024</p>